Bajo un garaje de dominicos buscan a Juan Santamaría

Una excavación de noventa metros de largo, dos y medio de ancho y dos de profundidad, se está realizando sobre un embaldosado que ha servido de garaje a sacerdotes dominicos, en Rivas de Nicaragua, en busca de los restos del héroe Juan Santamaría,

La búsqueda del héroe de 1857, es incierta y sería demasiado optimista pensar en ubicarlo entre los restos de aproximadamente 500 soldados que murieron en la batalla contra los filibusteros de William Walker, ya sea combatiendo o por el cólera, dijo el presidente de la Comisión de Celebración del Sesquicentenario del nacimiento de Santamaría, Danilo Carvajal.

Lo cierto es que el viernes 10 de abril, una representación de la Junta de Gobierno nicaragüense, entregará al presidente Rodrigo Carazo en la frontera norte, los restos que se encuentren en el lugar.

El señor Carvajal, regidor de la Municipalidad de Alajuela, explicó que la traída de los restos, será algo simbólico, ya que es muy difícil que después de 125 años de estar en contacto con la tierra se encuentren intactos. Quizá lo que llegue sea sólo un poco de tierra y si vienen restos humanos, sólo contaremos con una gran fe y esperanza de que entre ellos, vengan los del soldado alajuelense.

Los trabajos de excavación los está realizando un grupo de antropólogos franceses que estaban trabajando para el Gobierno nicaragüense en el redescubrimiento de León. La búsqueda debe terminar antes del nueve de abril, después de lo cual se harán análisis químicos para determinar ei los restos son humanos, dijo Carvajal.

Mientras tanto, a partir del lunes 6 hasta el domingo 12 de abril la Comisión de celebración del 125 aniversario de la Batalla de Santa Rosa y del Sesquicentenario del nacimiento del soldado Juan, realizará una semana cívica durante la cual se realizarán diversas actividades culturales y deportivas.

Habrá un concurso de ensayo en el cual participarán estudiantes de primaria y secundaria, conciertos de gala y conferencias sobre el tema. Las actividades culturales estarán a cargo del Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes.

gará al presidente Carazo los restos encontrados, en la frontera norte. Estos restos harán el mismo recorrido que hace todos los 14 de setiembre la antorcha de la independencia, es decir, pasará por todos los cantones, hasta llegar en la noche a Alajuela.

En las calles de la provincia se instalará una guardia de honor, habrán faroles y posteriormente los restos serán trasladados a la Catedral donde se velarán toda la noche y funcionarios de los diferentes Poderes harán guardia.

El 11 de abril se realizará un Te deum al que asistirán también funcionarios gubernamentales, diplomáticos y estudiantes. La semana cívica se clausurará el domingo con los juegos deportivos provinciales.

El regidor Carvajal aseguró que además de conmemorar tan importantes fechas, se pretende despertar el patriotismo en todos los costarricenses y se integren así a la celebración de un pedazo trascendental de nuestra historia.